



mIRai 通信



～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

人生の先輩にインタビュー！



22日の3校時、1年生が「総合的な学習の時間」で、キャリア教育の一環として、「人生の先輩にインタビュー」を行いました。

この日は、ふれあい学級の方4名と、伊里小学校の星野地域コーディネーターが参加してくださいました。それぞれグループで輪になって語ってくださいました。

自らの学力とかの話だけでなく、生きる上で大切なことを、ご自分の人生を振り返りながら語ってくださいました。1年生たちにも強く響いたようです。詳しい内容や生徒の感想などは、また学年・学級通信で紹介されると思います。

その後、3名の方がA・Bクラスに分かれ、生徒たちと一緒に給食を食べました。給食中にお邪魔すると、仲良さそうに食べていましたが、ここでもしっかりお話をできました。この日は「金柑」が出ましたが、なかなか苦戦している生徒もいたようです。



片上ひなめぐり in 緑陽高校



今年も「桃の節句」、通称「ひな祭り」が近づいてきました。日本各地で町をあげての「ひな巡り」行事も盛んになってきています。地元では「片上ひなめぐり」が有名ですね。ぜひ一度行ってみてください。

備前緑陽高等学校の玄関でも雛飾りを発見！しっかりと地域に根付いている姿が頼もしいですね。我が校もこうあらねば！

思い出

思い出の木に花が咲き始め…



先日紹介した「この木何の木 思い出の木」。少しずつ、でも確実に花が咲き始めています。

思い出のは案で3年生を送ろうという温かな取り組みです。あなたはもう書きましたか？

「あんなこともあったなあ、こんなこともあったなあ」「ああ、あれあれ」「そう言えば…等々、こういう取り組みは、送られる側だけでなく、送る側も、思い出している時って楽しいもので、それもまたこのような取り組みの良いところなのかもそれませんね。早く満開にな～れ！」



こども園から届いたクッキー



こども園の先生が、5歳児が焼いたので…とクッキーをわざわざ持って来てくださいました。

17日の放課後だったので、残っていた先生たちで早速おいしくいただきました。

ちょっと遅れて届いた「バレンタイン」ってところでしょうか。カワイイですね～。

ん？ってことは、ホワイトデーでお返しがいるのかしらん？どうしましょ（笑）。

園児のみんな、ありがとう！



学年末テストだ メディアスリムだ



3年生が進路実現に向け頑張っている中、1・2年生も学年末テストがやってきました。3年生の一部の生徒は痛感しているでしょうが、このテスト勉強が、学年末テストだけのものとなってはいけません。また3年生でやり直すことになりますからね。どうせなら、このテスト前に勉強したことは「長期記憶」として、受験前にも役に立つようにしたいものです。そのため大切なことは、何度も何度も ×∞（無限大）書いてきましたね（笑）。そしてその勉強の大敵が「メディア」だ。こちらも将来に向け、少しでも早くダイエットを！



はちまきキリリとしめて頑張るのだ。



二十四節気 雨水



雨水とは、降る雪が雨へと変わり、氷が解け出す頃のこと。
昔からこの季節は、農耕の準備を始める目安とされてきました。

初候「土脈潤い起こる（どみやくうるおいおこる）」2月19日～23日頃

早春の暖かな雨が降り注ぎ、大地が潤い目覚める頃。古くは「獺魚を祭る（かわうそうおをまつる）」という不思議な季節とされていました。

